



**BANCOS.** EL CEO DE LA ENTIDAD HARÁ EL ANUNCIO CON EL PRESIDENTE DUQUE EL MIÉRCOLES

# Llega Nubank, el neobanco más grande de la región

P16-17

David Vélez  
CEO DE NUBANK

Vea el #CommentLR del informe



Bloomberg

## ASUNTOS LEGALES FEDERACAFÉ FRENÓ REGISTRO DE MARCA AROMA COLOMBIA EN LA SIC. P14

ENERGÍA. EL LANZAMIENTO DE LAS EMPRESAS SERÁ EN BARRANQUILLA Y CARTAGENA

# Afinia y Aire reciben las llaves de Electricaribe

Mañana el presidente Iván Duque le entregará las llaves de *Electricaribe* a los dos nuevos operadores de la Costa Caribe. Tras cerca de cuatro años de intervención, y un proceso fallido

de enajenación, el *Gobierno Nacional* concretará por fin el inicio de lo que se espera sea la solución para los más de siete departamentos que contempla la empresa. Así, *EPM*, con *Afinia*,

y el *Consortio de la Costa*, con *Aire*, tomarán las riendas de la empresa y buscarán implementar su plan de inversiones para mejorar el servicio a 2,7 millones de usuarios. P3

### NUEVOS INVERSIONISTAS DE ELECTRICARIBE

\$8,7 billones tendrán que invertir EPM y el Consorcio de la Costa

2,7 millones de usuarios atenderán

\$860.000 millones son las inversiones que pactó el Gobierno

Presidente Duque presentará los inversionistas y las nuevas marcas: **Afinia** y **Aire**

Fuente: Sondeo LR Gráfico: LR-GR

### EDITORIAL

Para que la economía repunte, es necesario que las cuarentenas sean historia

Arrancamos el último trimestre de este annus horribilis y se debe hacer todo para que los años siguientes sean mejores. P2

### EMPRESAS

Comité Empresarial pide subsidiar el consumo para salvar a las compañías

P8

### GLOBOECONOMÍA

Fondos públicos de economía circular han crecido 566,6% durante este año

P24-25

### OCIO

Zoombasta tendrá obras de Ana Mercedes Hoyos y Pedro Ruiz

P28-29



## "ESTAMOS EN DOS PROYECTOS DE REAL ESTATE"

Juan Moure, socio director de Excelsior International Partners, habló de proyectos en la región y su expansión a Asia. P10

## E-commerce creció 7,8% a la semana durante la pandemia

El comercio electrónico ha sido uno de los mayores beneficiados con la pandemia, pues las medidas de aislamiento hicieron que las personas concieran y confiaran en las compras por internet. Por ello, cifras de la *Cámara Colombiana de Comercio Electrónico* mostraron que entre el 23 marzo y el 3 de julio de este año, el crecimiento semanal en el promedio de ventas por comercio electrónico fue de 7,84%, en comparación con el mismo periodo de 2019. Asimismo, las categorías más destacadas fueron hogar, tecnología y retail. P6

### ANALISTAS ESPERAN QUE EL DÓLAR SIGA POR DEBAJO DE \$3.900

Firma	Dólar
POSITIVA	\$3.870
GSC	\$3.843
Colfondos	\$3.800
CasadeBolsa	\$3.937
UTADEO	\$3.790
Riducigría Central	\$3.920
{fiduprevisora}	\$3.850
Promedio	\$3.859

Fuente: Sondeo LR / Gráfico: LR-AL

### JUDICIAL. LA CAN DEBERÁ RESOLVER EL PROCESO

## Denuncian a gigantes tecnológicos por posición dominante conjunta

El abogado colombiano Mauricio Velandia presentó ante la *Comunidad Andina (CAN)* una novedosa denuncia. En la acción, el jurista acusa a cuatro

gigantes tecnológicos - *Google*, *Facebook*, *Amazon* y *Apple* - de "abuso de la posición dominante conjunta" en dos mercados relevantes. P12-13

### ECONOMÍA

## ¿Si no es Carrasquilla entonces quién?

Alberto Carrasquilla, ministro de Hacienda, estaría apuntando a ser el nuevo gerente del Emisor, por lo que se empiezan a perfilar los 'ministeriales' en Hacienda. P4-5

